

## Notas informativas sobre migración del 18 al 23 de febrero

Última modificación 22.02.2013

La migración tributaria. Ecuador (Hoy 17/01/2013) Publicado el 17/Enero/2013 | 00:51 El caso Depardieu es más visible. Pero si de evitar impuestos se trata, lo más socorrido no es cambiarse de nacionalidad José Valencia Es mucho más que una cuestión de solidaridad entre los Estados. Están en juego esquemas sociales de convivencia donde los más habitantes más ricos de un país aportan al bienestar general de la población, donde la inequidad que la economía de mercado genera por inercia, se amortigua con mecanismos de redistribución de la riqueza. Migración interna propicia crecimiento demográfico. Bolivia (La Razón) 04/02/2013 Los resultados del Censo de Población y Vivienda 2012 fueron analizados en el programa Estamos a Tiempo, emitido por Cadena A en alianza con La Razón y el Instituto Prisma, bajo la conducción de la directora del periódico, Claudia Benavente. La Razón / Liliana Aguirre Boliviana indocumentada presenció acto de Obama. Bolivia (La Razón) 13/02/2013 Ámbar Pinto, invitada por un senador demócrata de Virginia, cambió sus clases en la universidad para representar en el Congreso a los miles de dreamers (soñadores) que desde hace varios años luchan por la reforma del sistema de inmigración. Ámbar Pinto durante una clase. Foto: times dispatch.com La Razón / El País / Washington Afirman que Obama adoptará acciones ejecutivas sobre inmigración. Ecuador (Prensa Latina) 16/02/2013 Escrito por Roberto Garcia Hernandez 16 de febrero de 2013, 13:23 Washington, 16 feb (PL) El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, tiene facultades para aprobar medidas concretas hacia una reforma migratoria y así lo hará si el Congreso se niega a alcanzar un acuerdo integral este año, señalaron hoy medios de prensa. Defienden posiciones de Obama sobre reforma migratoria. Ecuador (Prensa Latina) 17/02/2013 Escrito por Roberto Garcia Hernandez 17 de febrero de 2013, 11:49 Washington, 17 feb (PL) El jefe de personal de la Casa Blanca, Denis McDonough, defendió hoy las posiciones del presidente Barack Obama sobre la reforma migratoria y reiteró las intenciones del mandatario lograr un arreglo con el Congreso La reforma por llegar en Estados Unidos. Ecuador (Prensa latina) 04/02/2013 Escrito por Deisy Francis Mexidor \* La Habana (PL) En una nación de inmigrantes, como la ha definido el presidente Barack Obama, Estados Unidos está urgido de promulgar una ley que beneficie a más de 11 millones de residentes indocumentados en ese país. El Universal &ldquo;Plan migratorio de Obama Fracasara&rdquo; (El Universal 18/02/13) WASHINGTON (Agencias).&mdash; Legisladores tanto republicanos como demócratas advirtieron ayer al presidente estadounidense Barack Obama que fracasará si pretende seguir adelante con su propia iniciativa de reforma migratoria y exhortaron al gobierno a mantenerse al margen mientras congresistas trabajan en un plan bipartidista. Una ley migratoria sensata, pide Obama (El Universal 20/02/13) WASHINGTON (Agencias).&mdash; El presidente Barack Obama instó ayer a senadores republicanos clave a que colaboren para aprobar una ley bipartidista lo antes posible para reformar el sistema migratorio, que incluya mayor seguridad en la frontera y una forma para que los inmigrantes ilegales puedan lograr la ciudadanía en Estados Unidos. La Jornada Destaca investigadora disposición de Obama para reforma migratoria (18/02/13) Alma E. Muñoz México, DF. Ana María Aragonés, del Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM, resaltó la disposición del presidente de Estados Unidos, Barack Obama, para lograr una reforma migratoria durante el segundo periodo de su gestión. Consideró que en este momento, el mandatario &ldquo;tiene mayor capacidad de movimiento&rdquo; y &ldquo;ya no tiene capital político que perder&rdquo;. Reforma Lanzan campaña por reforma migratoria (20/02/13) AP Washington DC, Estados Unidos (19 febrero 2013).- Una coalición conformada recientemente por 25 organizaciones nacionales lanzó una campaña publicitaria radial en español y movilizaciones en varios estados para presionar a los congresistas a que aprueben una reforma migratoria integral que ofrezca la opción de la naturalización a los 11 millones de inmigrantes sin papeles. "La reforma migratoria ocurrirá este año y nuestra campaña trabajará de cerca con miembros de la Cámara baja, el Senado y el Presidente (Barack Obama) para asegurarse de que ocurra", dijo Sue Chinn, directora de la agrupación llamada Alianza por la Ciudadanía. El Economista El gran problema de la ley migratoria de EU (El Economista 20/02/13) Kevin Sullivan / The Washington Post Cambridge. El artilugio está en un laboratorio subterráneo en el Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT), un revoltijo de mangueras, cables, bombas y una torre de plástico de 12 metros de altura llena de vapor y gotas de agua. Parece un proyecto de ciencias de secundaria, pero fue desarrollado por dos ingenieros mecánicos posdoctorales en el MIT y podría tratarse de un gran avance que generará riqueza y puestos de trabajo en Estados Unidos, que transformaría la candente industria de la fracturación hidráulica de petróleo y gas natural o fracking.